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Sitzung des Ortsbeirats Elnhausen (öffentlich) 
 

 
 

Sitzungstermin: 26.01.2022 

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 

Sitzungsende: 20:42 Uhr 

Ort, Raum: Mehrzweckhalle, Sankt-Florian-Str. 15, 35041 Marburg 

 
 

Anwesende  

Reguläre Mitglieder  

Birgit Stein – Ortsvorsteherin  

Jan von Ploetz – stellvertr. Ortsvorsteher 
Frank Ackermann – Schriftführer 

 

Carina Damm   

Gertrud Dalkowski  

Philipp Boßhammer  

Steffen Rink   

  

Sonstige  

  

 

Gäste  

 

 12 weitere Gäste  
 

  

  

 
Protokoll: 
 

zu 1-2 Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmi-
gung der Tagesordnung 

Die Ortsvorsteherin begrüßt die Anwesenden. Sie stellt fest, dass die Ortsbeiratsmitglieder 

und die Stadtverordnetenvorsteherin schriftlich unter Angabe der Verhandlungsgegenstände 

zum heutigen Termin eingeladen wurden. Die Ladungsfrist von 5 Tagen war gewahrt. 

Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzung ist ortsüblich bekanntgemacht worden. 

Der Ortsbeirat ist beschlussfähig, da mehr als die Hälfte der Mitglieder anwesend sind. 

Es werden von den Anwesenden keine Bedenken gegen Form und Frist der Einladung erho-
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ben. 

zu 3   Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 12.05.2021 

Gegen die Sitzungsniederschrift werden keine Einwände erhoben. Die Niederschrift wird ein-

stimmig genehmigt. 
 

zu 4  Antrag auf Sanierung der Königstraße in Elnhausen 

Der Ortsbeirat stellt einen Eilantrag zur Sanierung der Königstraße, da sich diese in einem 

sehr schlechten Zustand befindet. In den letzten Monaten gab es vermehrt Wasserrohrbrüche, 

davon waren drei im Januar 2022. Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 

zu 5 Sachstand Baugebiet Pfadäcker  

Am 11.01.2022 fand ein Gespräch mit Herrn Barg von der Firma Geißler Infra GmbH und  den 

Grundstückseigentümern des geplanten Baugebietes statt.  Alle Grundstückseigentümer 

stimmen dem Verkauf zu.  

In einem Treffen am 20.01.2022 stellte Herr Barg die grobe Planung des Baugebietes dem 

Ortsbeirat vor. Von der Firma Geißler Infra GmbH wird ein Planungsentwurf für das Baugebiet 

erstellt. Die Ansiedlung eines Nahversorgers ist in den aktuellen Planungen nicht vorgesehen, 

die Option bleibt aber weiterhin bestehen.  

Als nächster Schritt wird dieser Planungsentwurf bei der Stadtplanung eingereicht. Die Altei-

gentümer und der Ortsbeirat sollen weiterhin an den Planungen beteiligt werden.  

Als realistischer Baubeginn wird das dritte Quartal 2024 eingeschätzt. 
 

zu 6 Verschiedenes 

 Die in Elnhausen praktizierenden Ärztinnen werden ihre Praxis Ende Juni 2022 aufge-

ben. Die Suche nach einer Nachfolgerin oder einem Nachfolger laufen. Allerdings ste-

hen die Räumlichkeiten am Stöckelsbergweg nicht mehr zur Verfügung. Auch hier wird 

nach einer Möglichkeit gesucht. Die OV berichtet, dass sowohl eine Ärztin als auch 

Räumlichkeiten in Aussicht stehen. 

 Im Bereich vor der Mehrzweckhalle soll ein neuer Fahrradständer aufgestellt werden. 

Als Standort ist der Bereich links vom Haupteingang, vor der Grünfläche angedacht. 

Ein Termin mit dem FD Tiefbau und Mitgliedern des OBR hat am 16.12.2021 stattge-

funden. 

 Die Beteiligung an den Aktionen der Stadtjugendpflege im Bereich des Jugendraumes 

ist sehr rückläufig. Um die Betreuerinnen und Betreuer zu unterstützen, hat ein Ge-

spräch der zuständigen Mitarbeiterin und Vertreterinnen des OBR am 8.12.2021 statt-

gefunden. Ein Ansatz ist es, den Jugendraum auch für jüngere Kinder im Grundschul-

alter zu öffnen und bei der Werbung für Aktionen zu helfen. 

 Zum Stadtjubiläum MR800 gibt es die Veranstaltung „Tischlein Deck Dich“ am Pfingst-

sonntag, dem 05.06.2022. Bei dieser Festivität können sich Vereine, Personengrup-

pen, Zünfte usw. präsentieren. Der OBR hat einen Tisch für Elnhausen reserviert, die-

ser soll nach Möglichkeit neben dem des Heimat- und Kulturvereins stehen, der eben-

falls einen Tisch reserviert hat. Alle Elnhäuser Vereine sind eingeladen, sich dort dar-

zustellen.  
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 Der Antrag zum Aufstellen einer Straßenlaterne im Bereich des unteren Schmalwie-

senweges, zwischen der Mehrzweckhalle und Hausnummer 7, wurde abgelehnt. Dies 

wurde wie folgt begründet. Nach Angaben des FD Tiefbau müssten zwei Laternen auf-

gestellt werden. Die UNB genehmigt in diesem Bereich aber nur eine Laterne. 

 Radwege Lückenschluss zwischen Hermershausen und Elnhausen.  Es besteht Einig-

keit der OB Hermershausen und Elnhausen, dass dieser Lückenschluss zwingend 

notwendig ist. Wie und wo diese Radweganbindung entsteht, ist noch zu klären. 

 
 
 
 
 
 
Marburg, 07.02.2022                                                   
 
 
 
 
                                                                                
 
 
 
                                                                                   
Birgit Stein      Frank Ackermann 
Ortsvorsteherin     Schriftführer 


